

Lampiran 6

Transkrip masukan atau saran oleh para alumni dengan bidang pekerjaan Manajemen Konstruksi mengatakan bahwa,

1. Karena saya bekerja di bidang pondasi yang notabne tidak terlalu banyak mata perkuliahannya. Terlebih dibagian estimasi jadi butuh penyesuaian lebih pada saat pertama kali bekerja di banding dengan teman-teman saya yang bekerja di bidang struktur gedung. Mungkin satu kompetensi dasar khusus untuk menghitung estimasi pondasi gedung bertingkat. Karena perhitungan pondasi rumahan dengan pondasi gedung berbeda sehingga saya harus benar-benar ekstra belajar lagi mengenai mata kuliah manajemen konstruksi.
2. Praktek Kerja Lapangan sebaiknya ditambahkan sksnya menjadi 4 sks, agar mahasiswa dapat mempekuat pengetahuan yang ada di lapangan dengan dunia kerja
3. Saran saya untuk meningkatkan kualitas mengenai kesesuaian mata kuliah, diberikan mata kuliah lebih mendetail mengenai RAB yang didalamnya ada perhitungan volume pekerjaan, scoope pekerjaan, item pekerjaan, analisa harga satuan. Karena dalam kuliahnya hanya di kasih contoh tugas besar RAB rumah tinggal sedangkan di dalam kerjaan itu RAB gedung yang perhitungan volume lebih rumit dan item pekerjaan lebih banyak. Lalu diberikan pembekalan untuk mengetahui analisa perhitungan sesuai keadaan lapangan bukan secara teori, karena di lapangan itu bisa berubah-ubah analisisnya sesuai kondisi lapangan. Pada waktu PKL di gedung bertingkat sebaiknya diberikan tugas mengenai perhitungan BOQ mulai dari perhitungan volume sampai harga satuan dan di di koreksi kesesuaiannya dengan BQ kontrak pihak kontraktor. Lalu pihak universitas juga harus memberikan seminar mengenai managemen proyek, karena kita tau sering sekali seminar itu mengenai struktur sedangkan scoope teknik sipil itu bukan struktur saja melainkan ada scoope pekerjaan lain di lain struktur.
4. Bagi saya pengaruh mata kuliah dengan dunia kerja saya hanya 75% saja ya, karena 25% nya saya belajar sendiri atau otodidak. Sehingga ya saya harus banyak belajar lagi dengan otodidak itu sendiri dan belajar dengan orang lain, karena masih membutuhkan banyak materi atau pengalaman untuk bekerja di bidang kontraktor.
5. Menurut saya sebenarnya semuanya sudah cukup diperkuliahan, namun ya hanya saja 30% yang diajarkan, jadi ya saya hanya sedikit-sedikit saja, jadi ya harus belajar lagi sendiri. Kalau untuk bidang pekerjaan saya ya sudah cukup saya dapatkan dalam perkuliahan, namun ya masih kurang dalam materi

jaringan internet mungkin bisa ditambahkan. (transkrip kuesioner oleh responden)

6. Menurut saya, lebih diperbanyak mata kuliah yang focus dengan dunia kerja nyata. misalnya PKL, sks nya ditambah atau ada penambahan jenis mata kuliah yang baru yang orientasinya lebih dominan di lapangan. Sehingga setelah lulus kuliah tidak canggung lagi dalam memahami bidang pekerjaannya.
7. Menurut saya, masukan untuk Program Studi Pendidikan Teknik Bangunan UNJ perlu tambahan untuk software ataupun program seperti etabs, untuk survey iut perlu penambahan alat contoh berupa laser marking 4 bidang, theodolite digital.